

Queridos padres y alumnos:

Desde hace años y con mucha ilusión, el centro Valdecás organiza el viaje de fin de curso para los alumnos de 2º de Bachillerato de nuestro centro y prepara ya el del curso 2024/25.

Creemos firmemente en esta actividad que supone un cierre muy bonito para los años que han estudiado en Valdecás, como despedida de un centro donde han pasado grandes momentos en los años vividos aquí y como un hasta luego con sus compañeros creemos que no hay nada mejor. Nuestra experiencia en todos los años que hemos estado organizándolo no nos habla nada más que de un recuerdo inolvidable, una experiencia que queda para siempre en ellos y unos días que les sirven para venir con las ideas claras, las pilas cargadas y muchas risas y momentos mágicos. Nuestro viaje, ese en el que creemos, es una convivencia y una vivencia, un viaje para divertirse con amigos, para descubrir la cultura de nuestro país, para hacer actividades lúdicas y deportivas y un sinfín de cosas más, pero no es el viaje de fin de curso que les ofertarán a sus hijos agencias ajenas al centro y basado en turismo y borrachera. Irán de viaje un grupo de alumnos, seleccionados por su comportamiento y acompañados por varios profesores del centro.

Esta actividad se desarrollará a primeros del mes de junio de 2025 aunque aún no están concretados los días, justo cuando terminan la EVAU y aún no han empezado en el centro los exámenes extraordinarios ni tienen que hacer ningún tipo de papeleo porque realmente es difícil buscar otras fechas en un curso como segundo. El destino suele ser Andalucía con visita a Granada y Córdoba y sus monumentos principales para disfrutar de la costa y de la playa en un gran complejo hotelero en Almuñécar (Granada) aunque el destino puede ser diferente si se ofertan otras opciones. Este es el itinerario del viaje que se ha realizado en los últimos años aunque podría haber algún cambio.

ITINERARIO

Primer día. MADRID - CÓRDOBA - ALMUÑÉCAR.

Salida a las 08:00 hrs. desde la Calle Payaso Fofó esquina con Calle Javier de Miguel. Llegada a Córdoba. Visita guiada a la Mezquita a las 15 hrs. con entrada incluida y guía oficial. Visita a pie de la judería y del centro de Córdoba visitando los lugares más emblemáticos con guía externo. Finalizada la visita a la ciudad y mezquita, nos dirigimos al hotel en Almuñécar. Llegada al hotel, cena y alojamiento.

Segundo día. PLAYA DE LA HERRADURA - ACTIVIDAD DE DEPORTES ACUÁTICOS EN ALMUÑÉCAR (Kayak, Padel surf, paseo en catamarán) de medio día. Comida en el hotel. Tarde libre para disfrutar de la playa, las piscinas del hotel o visita a Almuñécar. Regreso al hotel. Cena y alojamiento.

Tercer día. GRANADA. Desayuno. Visita a pie ciudad de Granada de día completo. Comida picnic. Entrada y visita a la Alhambra. Regreso al hotel. Cena y alojamiento.

Cuarto día. GRANADA – MADRID. Desayuno. Tiempo libre para disfrutar de las instalaciones del hotel o playa. Almuerzo libre por cuenta del cliente. Regreso a Madrid.

INCLUYE:

- Bus durante todo el recorrido a disposición del cliente
- Estancia en Hotel categoría 4* con comidas incluidas según plan en habitaciones triples y dobles para los alumnos
- Visita guiada a Córdoba de medio día con entradas a la Mezquita
- Medio día de actividades acuáticas en la playa de La Herradura
- Entrada temática guiada a La Alhambra y recorrido por Granada
- Seguro de viaje

El precio suele ser de unos 400-450 euros por niño y está muy ajustado. Se dan facilidades de pago para que todo aquel que quiera pueda participar. Además se les posibilitará a los alumnos la venta de papeletas para el sorteo de un ordenador y la venta de productos navideños para financiar el viaje.

Estamos seguros que querrán que sus hijos participen en este viaje y les damos las gracias. Y esperamos que no sean ni los resultados académicos ni ningún otro tema los que les impidan disfrutar de esta experiencia. A principios de curso pasaremos una lista porque las plazas son limitadas y de ahí el motivo de esta carta para que lo vayan pensando porque el buen funcionamiento del viaje se debe en gran parte a que el número de alumnos no es muy alto y resulta el adecuado.

Quedamos a su entera disposición para aclararles cualquier tipo de duda y de nuevo muchas GRACIAS.